



9 de junio de 2025

Queridos familiares y amigos de las Hermanitas,

Que la Bendición de la Paz, la Esperanza y la Alegría esté con vosotros.

Les escribo para ponerles al día sobre nuestras vidas como Hermanitas en los Estados Unidos. Hoy, somos seis Hermanitas viviendo en Nueva York y Massachusetts, y ha llegado el momento, una vez más, de tomar decisiones realistas con respecto a la sostenibilidad de nuestro futuro. De la misma manera que los "cambios de vida" llegan a las familias, también los cambios de vida son necesarios para nosotras que vivimos en el 65 de la calle Magnolia en Dorchester.

Vivimos en la calle Magnolia desde 1947. El convento de la calle Magnolia 45 albergó inicialmente nuestro Servicio de Salud Familiar LSA, donde visitábamos a las familias en sus propios hogares como enfermeras y trabajadoras sociales. Hemos sido bendecidos con relaciones duraderas, preciosos recuerdos e historias.

Siempre atentas a crear un espíritu de familia entre la gente, nuestra atención a la Familia nunca decayó. En 1980, las Hermanas abrieron su convento a madres y niños sin hogar cuando la vivienda se convirtió en la mayor necesidad. El enfoque en la Familia continuó cuando el Servicio de Salud Familiar de LSA se convirtió en el Proyecto HOPE (House Open People Enter), un refugio temporal que sigue siendo un refugio para las familias sin hogar. Las Hermanas se mudaron del Refugio Familiar en 1989 para hacer sitio a más residentes y establecer su nuevo hogar a una manzana de distancia, en el 65 de Magnolia St. El crecimiento del Proyecto HOPE se amplió al 550 de Dudley Street para albergar su centro de servicios múltiples con una serie de programas educativos y de capacitación económica que atienden a familias de los barrios de North Dorchester y Roxbury. Estos cambios han dado lugar a años de vida acompañando a mujeres y familias en sus viajes hacia arriba y fuera de la pobreza.

En este momento, os pedimos vuestras oraciones y acompañamiento mientras afrontamos otro cambio en nuestro camino comunitario. En reflexión y discernimiento con nuestro Consejo Internacional en París, hemos decidido que las Hermanitas dejen Dorchester. Aunque es una decisión difícil debido a las relaciones que se han establecido a lo largo de los años, confiamos en que el Proyecto HOPE continuará llevando el legado de las Hermanitas. ¡Este es nuestro mayor consuelo! ¡La misión sigue viva!

Actualmente, Juan Peña y yo somos los únicos residentes que vivimos en el 65 de Magnolia Street tras el traslado de la Hermana Margaret a Marlborough. Juan ha sido un valioso miembro de la comunidad durante muchos años, tanto en Nueva York como en Dorchester. Ha compartido su

presencia amable, afirmativa y solidaria de numerosas maneras. Juan ha alquilado un apartamento en la zona de Boston y seguirá conectado.

En cuanto a mí, nuestro Consejo Internacional me ha pedido que vuelva a la Comunidad de East Harlem tras la venta de 65; esperamos que esto tenga lugar en los meses de verano. Estamos deseando planificar una Celebración de Acción de Gracias en otoño por nuestros muchos años en la Archidiócesis de Boston. ¡Permanezcan atentos!

A medida que nos esforzamos por vivir una vida comunitaria más sencilla, es probable que en el futuro se requieran más cambios. En nuestra reciente Asamblea de la Congregación en París, afirmamos:

*"Por eso estamos llamados a vivir juntos **"en un camino de transformación"**, de paso, de travesía, para afrontar lo que es hoy nuestra vida y poder seguir siendo, día tras día, **Compañeros de Esperanza**. Estar en un camino de transformación es aceptar que las cosas cambian y mueren, dejar sitio en la esperanza a lo nuevo. Nuestra existencia nos exige estar abiertos a lo Inesperado".*

Gracias por su valiosa amistad y apoyo a lo largo de los años. Les mantendremos informados de nuestro viaje.

En agradecimiento por todo lo que ha sido y todo lo que será,



Hna. Annette, en nombre de  
Hermanas Margaret Leonard, Carole Costello, Jean McCormack, Deysi Martinez y Willma Huanca